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2019 年第二次教学工作例会 
（2019 年 4 月 12 日）    

2019 年 4 月 12 日上午，李琳副校长在西区综合楼 802

主持召开 2019年第二次教学工作例会。参会的部门主要有：

教务处（教师工作处）、评估中心、学生处、国资处、后勤

处，各学院院长、分管教学工作副院长、教学科研科科长参

加了会议。 

会议议程： 

一、王力处长通报近期课堂教学情况；  

二、评估中心罗璇主任通报校内专业评估情况； 

三、教务处各分管处长安排近期工作； 

四、各学院、部门交流发言； 

五、李琳副校长作总结讲话。 

会议内容具体如下： 

一、教学监控显示，课堂教学整体情况有所改善，但也

存在部分不良问题。 



开学以来，教务处继续强化对课堂教学的常规监控，利

用教学视频监控终端对绣山 A教学楼、绣山 B教学楼、仲群

楼、建工楼、西区综合楼等五栋主要教学楼的课堂教学情况

进行远程监控巡查，及时发现并解决课堂教学中存在的各种

问题，对一些典型的教学异常情况进行了通报，并督促相关

教学部门实施整改，促进和规范课堂教学行为，保障正常的

教学秩序，进一步提高课堂教学质量。整体而言，全校的课

堂教学质量得到明显改善，涌现出一批很优秀的课堂教学案

例和优秀教师，同时也发现教学中还存在的一些深层次问

题，需引起重视。 

二、校内评估凸显专业建设短板 

（一）毕业论文（设计）不规范。评估过程中发现，大

部分学院、专业的毕业论文（设计）存在选题与专业不符、

选题雷同、格式错误等问题。 

（二）部分学院对校内评估工作不重视。校内评估是学

校对各学院各专业问诊把脉的重要手段，学校专门成立领导

小组，提早安排部署，然而部分学院的该项工作却不闻不问，

以至于评估中专家需要的材料无法提供。 

（三）师范专业认证工作问题严峻。我校共有 20个师范

专业（含方向），对照教育部师范认证标准，很多指标尚需

进一步完善。 

三、教学工作改进建议及要求 

建议各教学院领导常走进课堂，多给授课教师提建议和

指导，促进课堂教学质量的提升。4 月中旬将开展校内教学



比赛，请各学院提早安排做好准备。另外，各学院各专业要

通过大赛的形式来提高自身影响力，省教育厅打算把各种省

级学科竞赛的承办下发到各高校，我校各学院各专业要积极

争取各种相关的赛事承办权，以提升学校的整体影响力。 

四、教学院反映教学工作推进举步维艰 

艺术、土建等学院反映教学工作推进难的原因很大程度

是因为干部人手严重缺乏，建议“教学中心工作”的思想要

落实在教学管理队伍建设上。人文、生态等学院呼吁加强教

学资源建设，目前全校教室不够、教学仪器设备老化、多媒

体更新不及时等问题普遍。另外，大部分学院领导为当前执

行的严格教学监控管理制度点赞，建议学校对各种教学事故

敢于亮剑，及时处理。 

五、李琳副校长针对教学工作存在的问题提出要求 

（一）针对教学资源建设问题：学校已决定在今年内投

入 1300万元用于教学条件改善，其中，650万元专门用于教

室建设。请教务处国资处等相关部门要加快工作进度。 

（二）针对审核评估和师范认证工作存在的问题：各学

院要高度重视，要将此项工作落实到日常工作中，评估与认

证只是手段，专业建设和发展才是目的。 

（三）针对教学管理队伍人手少的问题：各学院领导要

带好头，站好岗，身先士卒，要以学校发展的大局为重，做

好相关工作。 

 

 



参会人： 王 力   王竹娟  彭双艳   罗 璇   丁虹 

高慧昀  张世银  李德虎   宋 朝   曾 晖 

胡荣华  赵炜书  刘海燕   李萍丽  漆国江  

     孙淑桥  冯  图  李黔柱   陈昌禄  周正军 

罗爱忠  刘 岿   汪华君  王 朴    
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